



SEJUMLAH TIKET LUDES HINGGA AWAL TAHUN

Pengguna Armada Bus Melonjak Signifikan

YOGYA (KR) - Pengguna armada bus sebagai transportasi umum selama libur natal dan tahun baru (nataru) melonjak cukup signifikan dibanding periode yang sama pada tahun lalu. Sejumlah tiket bus dari Terminal Giwangan Yogyakarta dengan tujuan kota tertentu di Jawa dan Sumatera bahkan sudah ludes hingga awal tahun.

Koordinator Satuan Pelayanan Terminal Giwangan Yogyakarta Bakti Zunanta, mengungkapkan tiket untuk tujuan Jakarta, Sumatera, dan Bali sudah habis terjual sampai 3 Januari 2023. "Lonjakan penumpang tahun ini memang cukup tinggi," katanya, Rabu (28/12).

Menurutnya, lonjakan arus penumpang pada libur panjang akhir tahun pada tahun ini salah satunya

diprediksi karena tidak ada lagi pembatasan perjalanan yang diberlakukan seperti halnya pada tahun lalu. Selain itu, libur panjang akhir tahun yang bersamaan dengan libur sekolah juga turut meningkatkan jumlah penumpang yang memanfaatkan moda transportasi darat tersebut. "Infrastruktur jalan yang semakin baik juga menjadi salah satu alasan banyak masyarakat yang kemudiam memanfaatkan moda transportasi darat," tandasnya.

Bakti Zunanta menambahkan, meskipun tiket untuk sejumlah tujuan tersebut sudah habis terjual, namun pihaknya belum akan mengoperasikan armada bus tambahan untuk memenuhi kebutuhan penumpang. Oleh karena itu, semua perusahaan otobus masih memberikan

pelayanan dengan armada reguler. Tidak menutup kemungkinan, jika ada potensi lonjakan calon penumpang pada hari keberangkatan tertentu maka armada tambahan akan dipertimbangkan.

Dirinya menggambarkan puncak arus mudik penumpang pada libur natal terjadi pada Sabtu (24/12) lalu. Total jumlah penumpang yang datang dengan bus antar kota dalam provinsi (AKDP) maupun bus antar kota antar provinsi (AKAP) berjumlah 6.126 orang. Sementara penumpang yang diberangkatkan 7.382 orang. Jika dibanding periode yang sama pada tahun lalu, pergerakan penumpang di Terminal Giwangan mengalami kenaikan 77 persen untuk kedatangan dan 59 persen untuk keberangkatan. "Peningkatan arus

penumpang di Terminal Giwangan pada masa libur akhir tahun sudah mulai terlihat pada pertengahan pekan ini," katanya.

Sedangkan puncak pergerakan penumpang diperkirakan akan kembali meningkat menjelang pergantian tahun. Apalagi liburan sekolah akan berakhir pada 1 Januari 2023. Sementara pada libur akhir tahun lalu, rata-rata penumpang yang diberangkatkan maupun datang di Terminal Giwangan tercatat sekitar 3.000 orang per hari. "Kami menyiapkan beberapa posko untuk memberikan pelayanan ke penumpang seperti posko keamanan dan kesehatan. Meskipun sudah tidak ada aturan pembatasan, namun kami tetap berharap penumpang memenuhi protokol kesehatan," tandasnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005